

MADRID - MÚSICA CALLES

Alcobendas llena sus calles de música y danza hasta el 7 de julio

Alcobendas, 9 jun (EFE).- Alcobendas ha iniciado el programa cultural 'La música conquista las calles', fruto del cual las vías públicas y plazas de la localidad se llenan de música y danza, para acercar estas artes a los vecinos con diversas actuaciones que se repetirán hasta el 7 de julio.

El año pasado fueron más de 14.000 personas las que disfrutaron de este programa al aire libre, que en esta ocasión estará protagonizado por los alumnos y profesores de la Escuela Municipal de Música y Danza. También habrá actuaciones de diferentes artistas de estilos muy diversos que aportarán al programa espectáculos de folclore, rap y música electrónica, entre otros estilos.

Por otra parte, se han organizado encuentros de 'soundpainting', un lenguaje de señas para la composición multidisciplinaria en vivo, que el año que viene se impartirá en la escuela municipal, indica el Consistorio en una nota.

Las actuaciones se llevarán a cabo en espacios "no tan habituales", como el parque de 'skate', además de en céntricas calles de la localidad, como la plaza de las Fuentes, el paseo de Fuente Lucha, la plaza de los Juegos Reunidos o la Campana de la Paz, en el Arroyo de la Vega.